
9 Pièces

431 m²

Réf. 072024-103

3 490 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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REF:  072024  103  Indulge  in  ultimate  privacy  within  this  spectacular

villa, boasting breathtaking views of the sea, the Lérins Islands, and the

Esterel  Mountains.  Nestled  at  the  end  of  a  cul-de-sac,  this  luxurious

retreat is just minutes away from the historic village of Mougins.Set on a

beautifully  landscaped  1,838  m²  plot,  the  property  features  an  infinity

pool  and  offers  362  m²  of  generous  living  space  spread  over  three

levels.  The villa's layout is  as follows:Ground Floor:  A vast living room,

dining  area,  laundry  room,  and  a  generous  terrace  to  soak  in  the

magnificent views.Garden Level: ...

RÉF:  072024  103  Profitez  d'une  intimité  totale  dans  cette  villa  spectaculaire,

offrant  une  vue  imprenable  sur  la  mer,  les  îles  de  Lérins  et  les  montagnes  de

l'Estérel.  Située  dans  une  impasse,  cette  retraite  luxueuse  se  trouve  à  seulement

quelques minutes du village historique de Mougins.Nichée sur un terrain paysager

de 1 838 m², la propriété dispose d'une piscine à débordement et offre 362 m²

d'espace de vie, complétés par des dépendances pour un total de 431 m² répartis

sur  trois  niveaux.  La  disposition  de  la  villa  est  la  suivante  :Rez-de-chaussée  :  Un

vaste salon, une salle à manger, une ...
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